
期货配资安全吗(期货配资安全吗可靠吗)

 随着股票配资的兴起，期货配资也呈井喷式发展势态。关于期货配资是否合法的问
题一直存在争议，2011年7月5日，证监会在《关于防范期货配资业务风险的通知
》中指出：期货涉嫌超越经营范围从事资金借贷业务。但这只是以文件形式下发的
通知，没有明确的界定标准，后期也没有司法解释出台，之后的期货配资业务不减
反增。总的来说，期货配资存在着三方需要：一是资金不足的投资者，出于个人风
险偏好或者受限于股指期货50万元的门槛，有融资需求；二是配资公司通过控制账
户、限制交易、强制平仓等措施将风险降低到最小，从期货配资中能获得高额回报
，有盈利需求；三是期货经纪公司方面，配资一方面加大资金量，另一方面期货配
资多为快进快出的短线操作，这两方面都促使手续费收入暴增，他们也乐见其成甚
至参与其中。说期货配资风险比较大，那么到底有哪些风险呢？投资者又该如何避
免？

图片来自网络

                                    1 / 2



期货配资安全吗(期货配资安全吗可靠吗)

 其次是资金安全风险。期货配资和股票配资一样，投资者将保证金汇入配资公司指
定的账户，然后他们在配资的同时，提供交易账户和密码给投资者。因为配资公司
没有金融业务许可，也不属于金融机构，就不存在资金监管了，通常投资者转账的
都是个人账户。而且在交易的时候，账户信息和密码都由配资公司掌握，投资者享
有的只是在《配资委托协议》下的交易自由，没有独立的资金控制权。在这样的模
式中，一旦配资公司卷铺盖走人，投资者是一点办法都没有。所以说，在配资活动
中，投资者的保证金是有风险的。避免风险的办法就是选择实力比较强、信誉良好
的配资公司，不要过分在意利息、手续费的优惠，如果期货经纪公司也有这项业务
，安全保障上可能要高一些。
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以上就是期货配资的常见风险，投资者要体会到；盈利固然重要，但也不能只顾身
前不顾身后。确实需要期货配资的时候，也应当选择相对正规的公司配资，识别非
法配资业务。
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